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年次標語「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         

 

 

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 

（東京レインボーロータリークラブと合同例会） 
 
本日の卓話 

ガバナー 水野 功 様 
「世界へのプレゼントになろう」 

本日の例会 

【前回の例会】 

クラブフォーラム 
「ロータリー財団、米山などの寄付金について」 

 

１．松井米山奨学委員長 

米山奨学金について、その制度と仕組みについての詳細

なご説明がございました。 

２．木村ロータリー財団委員長 

ロータリー財団の寄付の仕組みについて、詳細なご説明

がございました。 

３．金澤会員 

木村委員長のご説明につき、若干の補足がございました。

４．海瀬会員 

メジャードナーとして、多額の寄付をされている海瀬会員

より、お話を頂戴しました。海瀬会員は、きれいな川を始め

とする日本の美しい自然を見せてあげたいという思いか

ら、海外からの留学生のお世話をされており、特に海外に

留学した若者が、人が変わったように素晴らしい男女にな

って帰国する姿に感銘を受け、次第に財団活動に力を入

れるようになったとのことです。 

その後、海外に直接出かけて、現地の小中学生のために

何か出来ないかと考えるようになり、貧困国の子供たちの

ために、まずは学校を作られました。具体的には、米山奨

学生だったドクターと図り、グローバル補助金を使って、他

のクラブと共同で大学を作る活動をされました。 

 

（プロフィール） 

【生年月日】  

１９５３年２月６日 

【学 歴】 

１９７５年 慶應義塾大学 卒業 

１９７６年 慶應義塾大学ビジネススクール 卒業 

(現 経営管理研究科)  

【職 歴】 

１９７６年 株式会社イトーヨーカ堂 入社 

１９８２年 日野自動車販売株式会社 入社 

１９８６年 千代田運輸株式会社 入社 

同年５月 千代田運輸株式会社 取締役に就任 

同年８月 千代田運輸株式会社 代表取締役に就任 

 現在に至る 

１９８９年３月 一般財団法人交詢社 入会 

１９９７年２月 一般社団法人日本陸送協会 会長に就

任 

(現 副会長) 

２０１２年５月 一般社団法人東京都トラック協会 副会

長に就任 

【ロータリー歴】 

１９８９年４月 東京飛火野ロータリークラブ入会 

（チャーターメンバー） 

１９９３－９４年 東京飛火野ロータリークラブ幹事 

１９９９－００年 東京飛火野ロータリークラブ会長 

２０００－０１年 多摩南グループＩＭ実行委員長 

２００７－０８年 地区年次報告作成委員会委員 

２０１２－１３年 多摩南グループガバナー補佐 

ベネファクター メジャードナー  

第３回米山功労者マルチプル 

   １３７３号  2015/9/15 

2014-15 年度 

国際ロータリー第 2750 地区

ガバナーエレクト 

2015-16 年度ガバナー 

水野 功 様 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○会長報告（柴会長） 
 鉄道唱歌、チャーター会員の亡き品川さんが、3 番
までは歌うべきじゃないか、と言っていたのを受け継
ぎました。1 番は歌えるはずですから、2、3 番を練習
して下さい。あと、ハワイ、カンボジア、東北、米山記
念館のどこか一か所だけでも参加し、会員同士で訪
ねる機会を作って頂きたい。どれもダメな人は来年 5
月に韓国で国際ロータリー大会がありますので、そち
らにご参加宜しくお願いします。 
〇篠塚社会奉仕委員長 
 みなと区民まつりご参加のお願いです。来月 10
日、11 日になりますが、ブースを設けますので、当日
は東北旅行と日程が重なり人手も足りませんので、
宜しくお願い致します。 
〇金澤国際奉仕・世界社会奉仕副委員長 
仮募集している出張旅行ですが、ホノルルは 33 名、
カンボジアは 14 名の応募を頂いております。ホノル
ルRCは11月に100周年を迎える伝統あるクラブで、
2/26 に前夜祭、27 に記念イベントに参加します。カ
ンボジアはバイヨン中学校の落成式に参加します。
当クラブは文房具を寄贈しましたが、ホノルル RC は
姉妹クラブである京都 RC と共に建築資金の一部を
寄付しております。今回寄付したクラブが一堂に会し
たいというナンシー会長のたっての希望がございま
す。ご参加宜しくお願い致します。 

○幹事報告（冨岡幹事） 
来週 15 日は水野ガバナーの公式訪問です。準備の
都合もございますので、出欠のご連絡を宜しくお願い
致します。なお、11/4 に山の手東グループの合同例
会として、iPS 細胞の山中教授をお招きして講演会が
ございますので、そちらもご参加宜しくお願いします。
13 時よりクラブフォーラムになりますが、ロータリーの寄
付についてお話しさせて頂いた上で、委員会ごとに皆
様のお考えを頂きたいと考えております。 
○金澤会員 
12/13 にアンシャンテチャリティーコンサートがござい
まして、当クラブも協賛という形で入っております。小
児癌の子供やその家族を支援するのが目的ですの
で、チケット購入等の応援を宜しくお願いします。 
 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  副委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

ニコニコボックス 
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金澤 洋  ８月末からニューヨーク在住の二男宅

を訪ね、欠席が続きました。本日は、ア
ンシャンテチャリティーコンサートへの
ご支援のお願いをさせていただきま
す。 

坂本正彦 会員増強委員会の皆様、先般は出席
いただきありがとうございました。 

岡田髙治 先日は女房への誕生日のバラをありが
とうございました。 

田邊 勉 家内の誕生日に美しいバラの花をあり
がとうございました。 

森本幸子 ちょっとお休みいただきました。どうぞ
よろしく 

 
※なお、森本様は先週分です。週報への記載が 
漏れておりましたこと、お詫び申し上げます。 

次 回 例 会 の予 定  

次週９月２２日（火）は、国民の休日の為休会です。 

次回９月２９日（火）の卓話は、慶應義塾大学 名誉

教授 池井 優 氏です。演題は「大リーグの話」

（予定）です。 

■ ９月８日例会プログラム 
１．点鐘   
２．ロータリーソング「我等の生業」、 
本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～1 番・２
番」 
３．会長報告 ４．委員会報告 
５．クラブフォーラム ６．点鐘 
■ 出席報告     
９月８日出席者 ３３名 ビジター０名  
出席率６０％ 
９月１日出席者 ４０名 メーキャップ８
名 計４８名 
会員数５９名 出席対象者５６名  
修正出席率８６％ 
■ ビジター（敬称略） 
 お見えになりませんでした。 


